

みんなで創り上げた学習発表会 ～表現力や創造力を高める場～

小学校の木々も落ち葉が目立ち始め、冬の足音が近づいてまいりました。
11月11日の学習発表会では、全学年がこれまでの練習成果を発揮し、一つ一つの曲に思いを乗せて発表しました。練習を通して、声や楽器、体全体で表現する喜びや仲間と共に創り上げる充実感を味わうことができた、最高の発表でした。
当日は、保護者の皆様から、たくさんの温かいご声援や感想を頂きました。こども達も教職員も励みとなり、今後の学習意欲の向上につながっています。ありがとうございました。



「こころも つないで」 (1年生)



「笑顔で楽しく」 (2年生)



「笑顔のために」 (4年生)



「一心」 (5年生)



「SUN」 3年生)



「絆」 (6年生)



発表会に向けた準備 ～学校を支える6年生～



児童・教職員の今後の励みに！～保護者の方からのメッセージ～

- フリー参観日で見せてもらった時よりも、すごく頑張ったし、上手だったし、かっこよく見えました。最高に上手だったよ。
- 大きな声でせりふを言う姿、歌う姿にとても感動しました。色々な経験をして成長していくみんなを見てとても嬉しく思います。
- 合奏は最初から迫力があって、元気のよさとみんなで合わせようとする気持ちが伝わってきて、聞いていて楽しかったです。
- みんなさんが取り組む中で見えてくれた成長、とても素晴らしかったです。一人一人のがんばりが、大きなパワーになりましたね。
- 一人一人の努力が音楽に表れていて感動しました。仲間とともに創り上げる喜びが伝わってきました。
- 先生方のご指導のもと、こどもたちの成長した姿を見ることができました。ありがとうございました。

上グランドの車乗り入れについて(お願い)

登下校等の送迎の際、車の乗り入れは、原則、プレハブ校舎(バスケットゴール付近)までとしてください。

上グランドは、児童の運動や遊び場であり、通り道でもある為、事故につながる恐れがあります。また、雨の日などに、上グランドに駐車されますと、凹凸ができ、転倒によるけがにつながります。ご協力、よろしくお願ひいたします。